

Le challenge André Blanchet met en avant la marche athlétique

Ce critérium a réuni un plateau de stars et conforte Feyzin dans son statut de siège régional de la discipline

ARRIVÉ AU STADE JEAN BOUIN, le tableau constitué de tous ces athlètes engagés dans une drôle de démarche sur le synthétique pouvait paraître étrange pour les novices. Mais Feyzin est depuis deux ou trois ans le siège régional cette discipline faite de souffrances pures. Sous un soleil timide, chronomètres, pointeurs, juges et bien sûr speaker rythmaient cette course qui repousse les limites.

« L'idée de ce challenge est venue la semaine du mondial de Saint-Denis en 2003.

Ce n'est pas le premier critérium. André Blanchet était une figure très importante dans le monde de la marche et on voulait lui rendre hommage », expliquait Jean Louis Perrin.

En attendant la coupe du monde

Le président de l'AFA a réussi à couvrir la piste de champions de haut niveau : Micheal



Le départ du 5 000 m, sous un soleil timide / Photo Mohamed Braiki

Thomas (20 km), Jérôme Le Breton (50 km) de Bourg en Bresse et la vénissienne Christine Guinaudeau (20 km, 21 sélections en équipe de France), tous les trois champions de France. Sans oublier celui à qui Feyzin doit cette notoriété, Kevin Champion

(5 000 m piste). « Ça fait plaisir de voir que cette discipline mise en avant dans la région.

Bientôt, ce sera pour moi la qualification pour la coupe du monde à côté de Prague et Kevin sera avec nous », racontait Christine.

Kévin, Champion très attendu remportait aisément le 5 000 m en 21'41". Jérôme Le Breton lui, s'octroyait le 10 km en 51'36", et chez les femmes, l'allemande Marie Naumann s'imposait en 59'38" pour les principaux résultats.